

Zeitschrift: Revue historique vaudoise
Herausgeber: Société vaudoise d'histoire et d'archéologie
Band: 23 (1915)
Heft: 4

Nachruf: Bernard de Cérenville
Autor: C.G.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Je vous embrasse cordialement.

M^r Luvini est parti sans avoir pu prendre cette lettre.

à M^r Monsieur Vincenzo d'Alberti,

Membre du Conseil d'Etat à

Bellinzona Cant. du Tessin.

† BERNARD DE CÉRENVILLE.

Le 12 mars, la mort nous a enlevé Bernard de Cérenville. Qu'il soit permis à un de ses amis d'exprimer ici les regrets des historiens de notre pays ; ils fondaient sur lui tant d'espérances ! Il était jeune, il avait 36 ans ; il avait le temps de se livrer aux longues recherches ; il en avait le goût ; il aimait écrire et le faisait fort bien. Sa thèse sur le *Blocus continental*, avait été très remarquée. Depuis, il avait publié quelques articles dans la *Bibliothèque universelle*, dans le *Dictionnaire historique*, dans le *Vieux Moudon*. Il en avait d'autres en préparation. Il avait fait d'intéressantes communications à la Société d'histoire de la Suisse romande, dont il était devenu le président l'année dernière. Nommé sous-archiviste cantonal, il se promettait de terminer la classification de nos archives, de les rendre plus accessibles aux chercheurs. De ce qu'il désirait, de ce que nous espérions, il n'a hélas ! rien terminé.

J'ajouterai encore un dernier mot : c'était l'esprit le plus généreux. Hélas ! il n'est plus !

C. G.

PETITE CHRONIQUE ET BIBLIOGRAPHIE

Nous avons annoncé en son temps l'apparition du IV^{me} volume des *Registres du Conseil de Genève*, publiés par la